

März 2022

Girls'Day im Online-Format

Wie motiviert man Mädchen Berufe zu ergreifen, die hauptsächlich von Männern ausgeübt werden? Um dafür Impulse zu setzen, wurde 2001 der Girls'Day ins Leben gerufen. Wir haben 2003 zum ersten Mal daran teilgenommen und uns auch für den Girls'Day am 28. April eine tolle Online-Aktion zusammen mit Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Göppingen überlegt. *„Natürlich ist es schöner, sich in Präsenz zu treffen, aber uns war es wegen der Corona-Lage zu heikel. Deswegen haben wir uns für ein Online-Format entschieden“*, erklärt Gabriele Schwarz, Prokuristin bei der Schwarz-Gruppe und Ausbildungsverantwortliche.

Junge Power-Frauen aus der Logistikbranche

Die Schülerinnen kommen nicht zu uns, sondern wir ins Klassenzimmer. Für alle Schulen, die Interesse haben, gibt es einen Link zum Video-Treffen mit Femke Marie Fürst und Stephanie Kilian. Die beiden jungen Frauen haben ihren Weg in der Logistikbranche gemacht und sind hier sehr erfolgreich. Darüber berichten sie und geben Einblicke in ihren Alltag.

Femke Fürst macht gerade ihren Master in Logistik, ist Betriebswirtin der Fachrichtung Verkehr/Logistik und hat eine Ausbildung zur Kauffrau für Spedition- und Logistikdienstleistung absolviert. 2019 wurde ihr der Nachwuchspreis Spedition und Logistik verliehen.

Auch Stephanie Kilians Lebenslauf lässt sich sehen. Sie ist ein Wackler'sches Eigengewächs. 2013 hat sie die Ausbildung zur Kauffrau für Spedition und Logistikdienstleistung begonnen und war während dieser Zeit 4 Monate in Barcelona. Nach der Ausbildung kehrte sie Wackler erst einmal den Rücken, absolvierte den Wirtschaftsfachwirt und danach den Betriebswirt. Sie schnupperte Konzernluft und stellte fest, dass das nicht das Richtige für sie ist. So kam sie zurück zu Wackler und startete Anfang 2019 als Teamleiterin neu durch. *„Wir freuen uns auf den Tag und sind gespannt, wie unsere Aktion ankommt“*, betont Gabriele Schwarz.